



# 少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖRTAITSUSHIN

第47号

2018年

1月16日発行

ふきみな青い影

## 忍者怪人あつわる！

デモンズシードを開発したという博士が貴之に会いたいと連絡が：だが、その博士の研究所にキュピールの新たな怪人があらわれたぞ…！

秘密結社キュピールが研究していた怪人の種・デモンズシード。

神秘指数が高い人間がデモンズシードを植え付けられてしまうと、デモンズシードが芽生えて怪人へと変身してしまう：というのは隊員のしょくんならもう知っているよね。

なんと、キュピールの命令でデモンズシードを開発していた博士から貴之に研究所へきてほしいと連絡がきたんだ！

きちよな情報を求め博士と会う約束をした貴之。しかし、デモンズシードのひみつを知っている博士

の動きをキュピールは見のがさなかつた。貴之と博士を会わせまいと、研究所へ先回りをするキュピールの怪人。悪いヤツが入つて来ないよう、げんじゅうに守られた研究所だつたが、キュピールの怪人は忍術のようなくつをつかい、音もなく



研究所にやってきた怪人。音もなくあらわれ博士の助手をおそう。

いとも簡単に研究所内にしおびこんだのだった。研究所にいる博士やたくさんの中の研究員たちがあぶない！ 急げ！ 貴之。研究所にいる博士たちをすぐうん。

## おたよりおくってね

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーの力になるぞ！ 超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。

## 今月のちかい

### はやね・はやおきをしよう

冬休みや年末年始はゆっくり過ごせたかな？ 中には夜ふかしてしまった子もいるんじゃないだろうか。はやね・はやおきをこころがけ、生活のリズムをとりもどし、健康にすごせるようにしようね。